



Bündnis 90/Die Grünen
im Bezirksausschuss 24

11.08.2021

Antrag

Der BA24 beschließt, dass der Boltzplatz in der Grünanlage in der Toni-Pfülf-Str. beleuchtet wird.

Begründung

Mit der Errichtung der Container zum Umzuge der MS-Eduard-Spranger-Str. am Nordende der Lassallestr. fällt eine wichtiger Begegnungsplatz der Jugendlichen der Siedlung am Lerchenauer See weg. Alternativ bietet der Boltzplatz in der Grünanlage in der Toni-Pfülf-Str. Raum für sie. .

Der Platz bietet sich aus folgenden Gründen besonders an:

Der Platz ist in nächster Nähe zum Nordende der Lassallestr..

Es ist eine Freifläche für Jugendliche, auf der auch Fußball gespielt werden darf.

Es gibt keine direkten Anwohner, die sich durch die Jugendlichen gestört fühlen könnten.

Es wäre schön, wenn der vorhandene Platz gut genutzt werden könnte. Da es nur eine kurze Zeit im Jahr bis 22 Uhr hell ist, wäre eine Beleuchtung eine ziemliche Ausweitung der Zeit, in der dort Fußball gespielt werden kann.

Delija Balidemaj, Hans Kübler, Uta Lichius, Christine Lissner, Alfred Seif, Birgit Trautner